

## Hinweise zum Abbau OTWorld 2024

### Auf- und Abbauzeiten zur OTWorld 2024

#### *Standaufbau:*

10. – 12. Mai 2024, 07:00 bis 22:00 Uhr

13. Mai 2024, 07:00 bis 15:00 Uhr (Einrichtung des Standes bis 22:00 Uhr)

#### *Standabbau:*

17. Mai 2024, ab 16:00 Uhr durchgehend bis 19. Mai 2024, 22:00 Uhr

Die Freigabe des Messegeländes für die Einfahrt der Transportfahrzeuge (inkl. PKW) erfolgt **voraussichtlich ab 18:00 Uhr**.

### Paketsendungen nach der Messe

Paketsendungen können im Anschluss an die Messe am 17. Mai 2024 bis 21:00 Uhr bei unserem Partner DHL Global Event Logistics GmbH (s.u.) aufgegeben werden. Der Versandt erfolgt am Dienstag, 21. Mai 2024.

### Einlagerung von Gütern

Bitte beachten Sie, dass der Abbau bis spätestens Sonntag, den 19.05.2024, 22:00 Uhr abgeschlossen sein muss.

Sollte der Abbau bis zu diesem Zeitpunkt nicht abgeschlossen sein, so werden Ihre Güter in Sicherheitsgewahrsam genommen und **kostenpflichtig** eingelagert. Bei bereits absehbaren Problemen bezüglich des Abbauenden kontaktieren Sie bitte

DHL Global Event Logistics GmbH

Tel: +49 341 678-7244

E-Mail: [fairs.lej@dhl.com](mailto:fairs.lej@dhl.com)

### Parken während der Feiertage

Auf Grund von Pfingsten besteht ein gesetzliches **Fahrverbot für LKWs** vom 19. Mai 2024, 22:00 Uhr – 20. Mai 2024, 24:00 Uhr. Gern können Sie in diesem Zeitraum unsere gebührenpflichtigen Parkflächen zum Abstellen Ihrer Fahrzeuge nutzen.

Für Parktickets und Rückfragen zum Thema Parken kontaktieren Sie bitte:

city-parking Deutschland Betriebs GmbH

Tel: +49 341 678-7203

E-Mail: [parking@leipziger-messe.de](mailto:parking@leipziger-messe.de)

## Details on dismantling at OTWorld 2024

### Construction- and dismantling times

*Stand construction:*

10 – 12 May 2024, 7.00 am – 10.00 pm

13 May 2024, 07.00 am – 3.00 pm (equipment of the stand until 10.00 pm)

*Stand dismantling:*

17 May 2024, from 4 p.m. till 19 May 2024, 10.00 pm (non-stop)

On the final day of the trade show no transport vehicles (including cars) may access the Exhibition Centre **after 6:00 p.m.**

### Shipping of parcels

After the trade show, outgoing parcels are accepted for shipment by our partner Partner DHL Global Event Logistics GmbH (see below) until 17 May 2024 at 21:00. Shipments will leave Leipzig on Tuesday, 21 May 2024.

### Storage of goods

Please note that dismantling needs to be completed by Sunday, 19 May 2024, 10.00 pm.

Should the dismantling not be finished until then, your goods will safely be held and stored by our partner DHL Global Event Logistics **at the exhibitors' expense**. Should you foresee problems with dismantling in time, please immediately contact

Partner DHL Global Event Logistics GmbH

Tel: +49 341 678-7244

E-Mail: [fairs.lej@dhl.com](mailto:fairs.lej@dhl.com)

### Parking during the holidays

Due to Whitsun it is **legally prohibited to operate trucks/ lorries** from 19 May 2024, 10.00 pm – 20 May 2024, midnight. You are welcome to use our parking spaces at your own expense in the meantime.

For parking tickets and questions on the topic parking, please contact:

[city-parking Deutschland Betriebs GmbH](#)

Tel: +49 341 678-7203

E-Mail: [parking@leipziger-messe.de](mailto:parking@leipziger-messe.de)